
Herr Krapp erläutert zunächst, dass der Antrag der Fraktion CDU „Ausbau Grabenstraße“ als 
Hinweis zu verstehen ist. Aufgrund der nun eingeleiteten Maßnahmen sieht Herr Krapp keinen 
weiteren Beratungsbedarf. 


